

++ PRESSE-INFORMATION ++

Schornsteinfeger Preise vergleichen!

„Preise vergleichen“, lautet der Appell, den alle Haus- Wohnungs- und Grundeigentümer anlässlich des wegfallenden Schornsteinfegermonopols zum 1. Januar 2013 beherzigen sollten. Dies erklärte Haus & Grund anlässlich der Schornsteinfegerreform zum 1. Januar 2013. Ab jetzt treten Schornsteinfeger untereinander und mit anderen Handwerkern in Wettbewerb, die sich durch nachgewiesene Qualifizierungen auf das Feld des Schornsteinfegerhandwerks begeben können. Nicht nur die bisher für den Bezirk zuständigen Schornsteinfeger, sondern auch Schornsteinfeger aus Nachbarbezirken oder sogar aus Nachbarländern können ab jetzt die notwendig werdenden Arbeiten wie Kaminkärung und Abgasmessung durchführen. Jetzt ist endlich Schluss mit der doppelten Zahlerei an den Schornsteinfeger für bereits erledigte Wartungsarbeiten und Abgasmessungen, die der Heizungsinstallateurmeister bereits im Rahmen der Heizungswartung mit erledigt hat. Aber aufgepasst: bevor der „Nachbar-Schornsteinfeger“ oder der zertifizierte Handwerker beauftragt wird, müssen das Preis-Leistungs-Verhältnis gecheckt und verschiedene Angebotspreise miteinander verglichen werden. Besonders wichtig ist es hierbei, auf eingerechnete Nebenleistungen und auf die Höhe von Anfahrtspauschalen von zum Teil weiter entfernten Orten zu achten. Dann können auch Mieter bei der nachfolgenden Betriebskostenabrechnung keine Kritik mehr an der Höhe der Schornsteinfegerkosten üben.

Genauso wichtig ist es, sich vor der Erteilung von Aufträgen Qualifizierungen nachweisen zu lassen. Denn der Bezirksschornsteinfeger führt das Kkehrbuch weiterhin und ist auch für die Feuerstättenschau zuständig. Er könnte deshalb auch erbrachte Arbeiten wie Abgasmessung oder Kaminkehrarbeiten in ihrer Qualität und in ihrem Umfang monieren.

Tätig werden muss man als Hauseigentümer aber jetzt auf jeden Fall selbst. Denn der Schornsteinfeger kommt jetzt nicht mehr automatisch ins Haus.

Nähere Informationen erhalten Mitglieder bei ihrem örtlichen Haus & Grund Verein in Borkum.

Haus & Grund Borkum ist über den Landesverband Haus & Grund Niedersachsen Teil der bundesweiten Eigentümerschutz-Gemeinschaft mit insgesamt ca. 850.000 Mitgliedern.

++ PRESSE-INFORMATION ++